

みらいのわたし

令和7年7月2日(水)

発行

大田区立志茂田中学校
生活指導便り No.3

引き取り訓練を実施します

本校では今年度、初めて「引き取り訓練」を以下の通り実施いたします。これまでは、大地震の警戒宣言が発令された際に、教職員引率による集団下校を行ってまいりました。しかし東京都・大田区のガイドラインでは、震度5強以上の地震発生時には、保護者または登録された引受人による生徒の引き取りが基本となっています。災害大国ともいわれる日本だからこそ、「防災大国」へと備えを進める必要があります。大切な命を守るため、万が一に備えた訓練として、年に1回の実施を決定しました。ご理解とご協力をお願いいたします。

震度5強を想定した引き取り訓練

▼7月12日(土) 11:50~12:15

▼第二昇降口から入り、靴をお持ちいただき、各教室へお願いします。

▼第一昇降口から、生徒と一緒に下校をお願いします。

▼当日は授業公開日となっていますが、この日の公開は1校時と2校時、8:40~10:30です。3校時は「保護者向け情報モラル講習」のため、授業公開はありません。

※ 保護者/引受人が迎えに来られない場合

→ 実際h引き取りまで、学校に待機となる(震度5強以上の場合生徒だけでは下校させない)ことを伝達した上で、12:15以降に下校となります。

※ 改めて、同内容をまなびポケットにて配信します。また、当日も11:15頃避難連絡の緊急メール、およびまなびポケットにて配信します。

保護者向け情報モラル講習

7月12日(土) 10:40~11:30

外部講師の方をお迎えして、保護者向け情報モラル講習を実施します

「最新のネット環境」

「なんでスマホばかり見てしまうの」

「ネット依存かも」

準備の関係上、参加される方は7月9日(水)までに以下のフォームより入力をお願いいたします。

保護者の皆様のご参加お待ちしております。

参加フォーム↓↓↓

<https://forms.gle/xYB8wxaDz9rrZeby9>

六郷神社祭礼パトロール

6月7日(土)、8日(日)に行われた六郷神社祭礼にあわせ、PTA役員・ボランティアの皆さん、PTAおやじの会、そして教職員による夜間パトロールを実施しました。大きなトラブルはなく、多くの志茂田中学生に出会いましたが、何より感心したのは、たくさんの生徒が元気に、そして笑顔で気持ちの良いあいさつをしてくれたことです。

さて、夏休みも外出の機会が増える人も多いと思います。危険を察知する力、トラブルを避ける判断力が大切です。ご家庭での会話や、夜間外出への注意、困ったときに大人を頼ること、甘い誘いに乗らないことなどを改めてご確認ください。生徒の皆さんは、たくさんの大人に見守られています。関係皆様、ご協力いただきありがとうございました。



登下校に注意しましょう

最近、「子どもがまだ帰ってこない」というご家庭からのご連絡をいただくことが複数あります。道端や公園などで、つい友達と話し込んでしまった…なんてことはないでしょうか。安全に過ごすためには、寄り道をせず、まっすぐ帰宅することが大切です。おうちの方に心配をかけないように、下校時の行動にも気を配りましょう。

6月の情報モラル教育

今月は全学年で、「SNSの活用」に関する題材で学習をしました。昨今、多くの方がSNSを活用していると思います。離れていても連絡を取ることができ、面識がない人ともコミュニケーションがとれ、さまざまな情報を取得することもできます。ただ便利な反面、「誰にでもなりすませる」ことや、「軽い気持ちで載せた個人情報が思わぬ形で拡散してしまう」ことなど、非常に恐ろしい面もあります。目の前の情報を信じすぎず、大切なことや個人情報にかかわることは直接やり取りするようにしましょう。

(情報モラル担当:丸山)

施設合同避難訓練

6月17日(火)に志茂田小学校/志茂田福祉センター/おおたっ子広場/つばさ蒲田教室と合同で避難訓練を実施しました。今年度も迅速に取り組むことができました。



部活動報告

ソフトテニス部

大田区夏季選手権大会

女子団体優勝

女子個人(和田・西村ペア)第3位

女子個人(村尾・島田ペア)

関東大会出場を目指し、7月20日(日)からはじまる東京都大会にむけて、練習を積み重ねています。3年生にとって最後の大会、チーム一丸となって勝利を掴みます。応援よろしくをお願いします。



女子バスケットボール部

大田区夏季選手権大会 優勝

大田区選手権大会で優勝し、7月24日(木)から行われる都大会への出場が決まりました。

チームの目標は、関東大会出場です。3年生を中心に、日々の練習やトレーニングに、一人ひとりが全力で取り組んでいます。27名の部員が自分のためではなく、チームのためになにができるのか、考えて部活動や学校生活を送っていきます。残り一か月となりましたが、目標達成のために一生懸命、バスケットボールに向き合っていきます。引き続き、皆さんの応援をよろしくお願いたします。



サッカー部

大田区夏季選手権大会 準優勝

5月10日(土)から始まった大田区夏季選手権大会。予選を全勝で突破し、決勝トーナメントも順調に勝ち進みました。昨年に引き続き連覇をかけて臨んだ決勝戦では、100人を超す大声援の中、0-0のまま延長戦でも決着がつかずPK戦となりました。残念ながら敗戦となり、優勝を掴めませんでした。くやしさを胸に大田区第二代表として、第1支部大会を戦っています。

1回戦を勝利で飾り、今週末の支部大会ブロック決勝は港区1位の麻布中学との一戦。勝てば3年ぶりの都大会出場です。チャレンジ精神をもって精一杯頑張ります。応援よろしくをお願いします。



野球部

大田区夏季選手権大会 第3位

野球部は大田区夏季野球選手権大会において3位という成績を収めました。部員の目標であった「大田区優勝・都大会出場」には惜しくも届きませんでした。最後の試合を大田スタジアムという素晴らしい球場で行うことができました。春季大会の優勝チーム相手に最後まであきらめず、全力プレーで戦いました。



女子バレーボール部

大田区夏季選手権大会 第9位 第1ブロック大会出場

シード権大会、大田区大会と厳しい試合が続き、ブロック大会決定戦は1時間半の激闘。何度もくじけそうになりながらも、チーム全員で鼓舞し合いながらブロック大会出場権を手に入れました。

ブロック大会を目標に走り続けた1年間。目標を達成できたことを嬉しく思います。

今後も志茂田バレー部は大田区代表として誇れるチーム、応援されるチームを作りたいと思っております。そしてブロック大会を勝ち上がれるよう、また一から頑張りたいと思っております。目指せ都大会!!!



バドミントン部

大田区夏季選手権大会

男子団体第6位

男子個人

西村・岡本ペア第6位/石井・依田ペア第7位

女子団体第8位

3年生にとって最後となる大会が終了しました。どの選手もこれまでにける練習の成果を発揮し、難しい展開にも粘り強く耐え、勝ち進みました。

男子は個人・団体ともに7月6日(日)・13日(日)に実施されるブロック大会出場権を獲得しました。

女子はあと一歩及ばず、ブロック大会進出はなりませんでした。チーム一丸となって戦いました。

男子バスケットボール部

大田区選手権大会を終えて

男子バスケットボール部は、2回戦突破を目標に今大会に臨みました。結果は惜しくも1回戦で敗れましたが、3年生は全員が出場し、最後まで全力でプレーし抜くことができました。3年間の努力の集大成として、堂々とした姿を見せてくれました。

これをもって3年生は引退となりますが、その背中では下級生にとって大きな刺激となりました。

新チームは「大田区1位で都大会出場」を目標に、さらなる高みを目指して活動をスタートさせています。目標は決して簡単なものではありませんが、1日1日の練習を大切に、まずは9月に開催されるシード権大会でのシード獲得を目指します。

今後とも男子バスケットボール部への応援をよろしくお願いいたします。

卓球部

女子個人 都大会出場

6月28日(土)に個人戦、29日(日)には団体戦が行われました。

個人戦では、一人一人が力を尽くし、お互いを応援しながら頑張りました。その中で、2年生の鹿住さんが都大会へと出場するととなりました。

団体戦は、男子は安方中と戦いました。5試合中3試合がフルセットまでもつれ込む熱戦となりました。しかし、ぎりぎりのところで負けてしまい、目標としていた決勝トーナメントへ出場することはできませんでした。女子は久しぶりの参加となりました。参加した4名は少ない人数でも相手に臆することなく全力で勝負に挑んでいました。

3年生はここで一区切りとなります。3年生の思いを、下級生たちが引き継いでくれることを願っています。3年生の皆さん、ここまで卓球部を引っ張ってくれてありがとうございました。

